
 

 

 

 

 

 

 

 

ニュースレター【事務局情報】■ 武道館平面計画武道館建設事業計画[概要版] 

武道館進捗状況シリーズは、来週号よりお届けします！ 

【柔道情報】教育委員会が北見市柔道協会に外部講師など派遣協力要請 

４月 16 日(月)ホテルベルクラシックにおいて北見市柔道協会理事会が行われ

ました。5月19日開催予定の通常総会に向けた審議検討が行われたほか、北見

市教育委員会より、【中学校体育授業における「武道」の実施に向けた協力願

い】として、①中学校体育の授業における外部講師の派遣②中学校保健体育担

当教諭対象の講習会における講師の派遣③指導内容や指導方法に対する助言等の支援要請があり、理事会で検討さ

れ、出来る限り、協力支援することで合意を得られ平成24年度理事会を終了しました。(佐藤) 

【事務局報告】北見市武道振興協議会の役員会･武道館建設期成会･構想委員会･社会教育の合同会議開催 

４月 17 日(火)北地区公民館において「役員会･構想委員会･推進

室･期成会」合同会議が開催されました。北見市武道振興協議会

武藤弘司会長の挨拶につづき、稲田正範期成会会長、坂井清治構

想委員長、佐々木政幸施設整備推進室長、小林敬里社会教育部次

長が挨拶しました。議長には武藤会長がなり会議が始まりました。

先ず、武道館建設に向けた基本設計･実施設計の概要や今後のスケジュール等について、社会教育施設

整備推進室の古山主幹より説明があると共に、運営管理のあり方については、「所管するスポーツ課に

おいて、運営方針を策定中で、個人利用者に対する安全性の確保や利用料金を含めた設置条例の制定な

ど、調査検討を行っています状況」と報告されました。特に怪我等の事故発生の際、緊急出動要請から

病院への速やかな搬送の確保のため自由広場側玄関までの緊急車輌進入を恒常的に可能とする対策や

火災発生時における避難シミュレーションなど検討中との報告もありました。期成会稲田会長からは、

健康の観点から「足腰に障害を及ぼしにくい材質の検討が望まれる」との意見を頂きました。また、武

藤会長からは、「耐震性問題や安全性に配慮した施設であるか」

等の質問がだされていました。(佐藤) 

【事務局報告】特定非営利活動法人北見市武道振興協会 

第 1回理事会開催 

4月23日(月) 北地区公民館で平成24年度第1回理事会が開かれました。

会議では、佐藤代表が｢設立から1年を経過し、NPO法人の認可を受け活動はこれからが本番、武道館が来年秋に完成

予定となったいま、積極的に関わる準備を進めていきたい｣と挨拶、平成 24 年度事業計画案等の審議に入りました。

決算書や事業計画・予算を含む総会資料の精査を行った他、北見市における公益的武道振興事業に向けた今後のスケ

ジュール等を話し合いました。なお、平成24年度通常総会は、5月27日(日)13時00分～15時00分サンライフ北見

（2F）研修室で行われることになりました。(山本) 
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